

COLOMBIA >

Por no querer buscar más petróleo en Colombia, Jorge Enrique Robledo acusará de prevaricato al presidente Gustavo Petro

Según el excandidato a la alcaldía el presidente va en contra de los intereses de la nación

Por Mariana Mejía

07 Dic, 2023 09:07 a.m. CO

Compartir



Jorge Enrique Robledo denunciará a Petro por prevaricato - crédito Colprensa

El **excandidato a la Alcaldía de Bogotá y exsenador Jorge Enrique Robledo** dio a conocer que presentará una acusación formal contra el presidente **Gustavo Petro** ante la **Cámara de Acusación**. La denuncia se enfoca en alegatos de prevaricato por parte del mandatario en relación con la política energética del país.

Te puede interesar:

Pese a déficit de gas, Ecopetrol no firma contratos de exploración desde el 2019: ¿asociación con Pdvsa es la única alternativa?



Según **Robledo**, el motivo de la acusación radica en la "obstinada negativa del presidente de fomentar la exploración y extracción de más petróleo y gas en territorio nacional". Asimismo, manifiesta su oposición a las intenciones de **Petro** de incentivar que **Ecopetrol**, empresa petrolera estatal, importe estos recursos desde **Venezuela**. Estas acciones contrastan con la opinión de expertos del sector en **Colombia**, quienes rechazan esta dirección en la política de hidrocarburos.

Lo Último | Colombia

Señalado de violar a una menor de 11 años quedó en libertad; Policía explicó la razón



Él era 'Maldito Criss', cabecilla del Tren de Aragua y novio de la 'Bebecita del Crimen', capturada en Bogotá: fue formado por paramilitares en Venezuela

MinHacienda incrementaría el precio del diésel para grandes empresas: galón quedaría en \$16.000

"Fuera Petro", Marbelle pidió prender velas para que se vaya el Presidente, y le dedicó canción de fin de año: "Y no hago más na"

Polémica por contrato que quiere dejar en pie el alcalde saliente de Cali, Jorge Iván Ospina

Te Recomendamos

1 Víctor Bugge, el fotógrafo de los presidentes: "El gobierno de Alberto Fernández fue el peor que presencié"



2 "Le di amor y me pagó mal": el aberrante posteo del femicida de la chica de 15 años en La Plata



3 La primera imagen de Daniel Osvaldo y Daniela Ballester juntos



4 Lucho Suárez, en llamas: se peleó con Felipe Melo, picó un penal y fue la figura del triunfo de Gremio ante Fluminense en el Maracanã



5 Cabezas quemadas: la jura standupera de los legisladores, la épica feminista y otros delirios



Ahora puede seguirnos en [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).

La postura de **Robledo** destaca el impacto negativo que estas políticas podrían tener en la **autonomía energética** de **Colombia** y la salud financiera de **Ecopetrol**. El exsenador menciona que el presidente está tomando decisiones que poseen una oposición significativa entre los profesionales del ámbito energético. La medida de acusar a **Petro** ante la **Cámara** es un hecho significativo en el ámbito político colombiano que destaca la tensión en torno a la estrategia energética nacional.



Según Robledo el presidente no debe empeñarse en esas ideas pues el país depende de las regalías del petróleo Foto: Luis Ortiz / Infobae

La controversia surge en un contexto donde **Colombia** ha estado debatiendo intensamente sobre el futuro de su industria de hidrocarburos. Las decisiones del presidente **Gustavo Petro** están bajo escrutinio, no solo por **Robledo**, sino por múltiples actores que argumentan que limitar la exploración y extracción de combustibles fósiles podría comprometer la seguridad energética y el desarrollo económico del país.

Te puede interesar:

Colombia dejó de firmar contratos de exploración de carbón, petróleo y gas, confirmó Gustavo Petro en la COP28



El excandidato **Jorge Robledo** destacó el papel crucial que tiene la industria del **gas** y el **petróleo** en la economía colombiana. Subrayó que si Colombia cesara su producción y optara por la importación de estos recursos, tendría consecuencias **“catastróficas para el país”**.

Robledo confrontó las afirmaciones recientes sobre el rol de Colombia en la **crisis climática global**, asegurando que es **“falso”** que el país sea el responsable del problema y que las soluciones propuestas por el presidente **Gustavo Petro** durante su anuncio en **Dubái**, no son más que **“disparates antinacionales y de falso ambientalismo”**. Insistió en la importancia de continuar con la producción nacional de hidrocarburos para mantener la estabilidad económica de Colombia.

Además, Jorge Robledo ha señalado la necesidad de que el mandatario **respete la Constitución** y las leyes del país. Hizo énfasis en el compromiso que lleva el cargo presidencial para con las normativas nacionales, recordando a Petro que debe **“respetar la Constitución y las leyes que juró cumplir”** en su gestión como presidente de los colombianos.



Jorge Enrique Robledo 
@JERobledo



Hoy, a las 10:30 de la mañana, acusaremos por prevaricato al Presidente [@petrogustavo](#) ante la Comisión de acusaciones de la Cámara Representantes.

Por su empecinamiento en no promover la búsqueda de más petróleo y más gas en el territorio nacional y, al mismo tiempo, buscar que [@ECOPETROL_SA](#) los produzca y los importe de Venezuela, decisiones que han sido rechazadas en Colombia por todos los concededores de este sector.

Porque la producción nacional de gas y petróleo es importantísima en la economía nacional y porque las reservas de esos productos son relativamente escasas y dejar de producirlos y tener que importarlos sería catastrófico para el país.

Porque es falso que el problema del cambio climático del mundo sea culpa de Colombia y que se solucione con los disparates antinacionales y de falso ambientalismo que [@petrogustavo](#) anunció en Dubái.

Y porque el Presidente de la República también tiene que respetar la Constitución y las leyes que juró cumplir.

 Última edición 7:00 a. m. · 7 dic. 2023 · 29,7 mil Reproducciones

A través de su cuenta de X el exsenador Robledo anunció que denunciará al presidente Petro - crédito @JERobledo/X

La radicación de la acusación contra el jefe de Estado colombiano **tendrá lugar a las 10:30 de la mañana de jueves 7 de diciembre en la Comisión de Acusaciones e Investigaciones de la Cámara de Representantes**, la misma que tiene a su cargo la pesquisa por las irregularidades que empañaron la campaña de Gustavo Petro a la Presidencia en 2022.

Te puede interesar:

Javier Milei, presidente electo de Argentina, invitó a Gustavo Petro a su posesión | >

“Hoy, a las 10:30 de la mañana, acusaremos por prevaricato al presidente Gustavo Petro ante la Comisión de acusaciones de la Cámara Representantes”, detalló el senador en su cuenta de X.

El exsenador Robledo señala que esta denuncia contra el mandatario colombiano se da “por su empecinamiento en no promover la búsqueda de más petróleo y más gas en el territorio nacional y, al mismo tiempo, buscar que **Ecopetrol** los produzca y los importe de Venezuela, decisiones que han sido rechazadas **en Colombia por todos los concededores de este sector.**

Porque la producción nacional de gas y petróleo es importantísima en la economía nacional y porque las reservas de esos productos son relativamente escasas y dejar de producirlos y tener que importarlos sería catastrófico para el país”

A eso le añadió que “es falso que el problema del cambio climático del mundo sea culpa de Colombia y que se solucione con los disparates

manda con culpa de Colombia y que se concierne con los aparatos antinacionales y de falso ambientalismo que Petro anunció en Dubái. Y porque el Presidente de la República también tiene que respetar la Constitución y las leyes que juró cumplir”.

+ Temas Relacionados

Gustavo Petro

Jorge Enrique Robledo

Presidencia

Petróleo

Ecopetrol

Crisis energética

COP 28

Colombia-noticias

Más Noticias

Exfiscal Mario Iguarán fue elegido con el apoyo de los paramilitares, aseguró Macaco ante la JEP

El exjefe paramilitar y narcotraficante había desmentido en ocasiones anteriores la versión que lo vinculaba con la colecta para influir en la elección del exfiscal Iguarán, pero ante el Tribunal de Paz afirmó que los 'paras' sí habían influido



Qué es la intolerancia al alcohol, cuales son los síntomas y cómo se cura

Puede ser confundida con una alergia a los componentes de una bebida alcohólica y, aunque no es un padecimiento de preocupación, se debe tener cuidado si sus síntomas son intensos



Gustavo Petro sigue con gripa: este Día de Velitas también tendrá agenda privada

Por estar enfermo el mandatario colombiano no asistió a importantes eventos oficiales esta semana, incluyendo los ascensos en el Ejército



Por qué se celebra el Día de las Velitas en Colombia: origen e historia de la celebración

Durante la noche del 7 de diciembre se encenderán millones de velas en el país, en medio de una tradición que, incluso, se extiende hasta el siguiente día



Se destraba audiencia del exparamilitar Macaco en la JEP: negaron recusación contra magistrada

La defensa del exjefe del Bloque Central Bolívar de las AUC había pedido que una magistrada se apartara de su caso por haber trabajado con personas sobre las que ha ofrecido información



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Indepaz contradice al jefe del ELN Antonio García por violaciones al cese de hostilidades

ENTRETENIMIENTO



A Rigoberto Urán por fin lo dejaron callado: niño le demostró que es "más vivo" que él con una ingeniosa

DEPORTES



Carlos Antonio Vélez criticó fuertemente el llamado de algunos jugadores del FPC a la selección

Ministro de Defensa anunció convenio para ubicar a los desaparecidos en el conflicto

Dayana Jaimes reveló cómo celebra Navidad desde la muerte de Martín Elías

Júnior borró a Tolima; Millonarios y Nacional jugaron por la honra: los mejores memes de la jornada

Rescatan a comerciante que había sido secuestrado en Ocaña, Norte de Santander

Iván Lalinde respondió a la pregunta de cuándo perdió la virginidad: "¿Por qué son así?"

Junior consiguió el milagro y es finalista de la Liga Betplay: venció 4-2 al Tolima

Mujer pidió ayuda a disidencias de las Farc para secuestrar y extorsionar a su propio padre: quería quedarse con su finca

Luis Miguel descrestó en "Yo me llamo" y se ganó una millonada: Amparo Grisales no lo podía creer

Kevin Mier, figura de Atlético Nacional, está en la mira de dos equipos de Brasil

Un bus fue quemado en el sur Huila, al parecer, por miembros de la Segunda Marquetalia

Tensión en "Yo me llamo": participante amenazó con retirarse y una de las favoritas fue eliminada

Millonarios hizo importante anuncio sobre el futuro de Fernando Uribe

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad